

# • Swiss Banking

COMMUNIQUÉS DE PRESSE 04.11.2024

## Jan Weissbrodt, nouveau Responsable Marché financier et réglementation de l'ASB

- Le Conseil d'administration de l'Association suisse des banquiers (ASB) a élu à l'unanimité Jan Weissbrodt au poste de Responsable du département Marché financier et réglementation, à effet du 1<sup>er</sup> décembre 2024.
- Dans le cadre de ces fonctions, Jan Weissbrodt siégera au Comité exécutif. Entré à l'ASB en 2021, il dirigeait jusqu'à présent le département Tax.
- Il était Responsable *ad interim* du département Marché financier et réglementation depuis juillet 2024.

Jan Weissbrodt (45 ans) exerce depuis bientôt vingt ans des fonctions d'expertise et d'encadrement dans les secteurs de la banque, du numérique et du conseil.

Entré à l'ASB en 2021 en qualité de Responsable Tax, il disposait déjà d'une précieuse expérience pratique acquise au sein du service financier de Sportradar, un prestataire international de services de données et d'information installé à Saint-Gall. Auparavant, il avait travaillé pendant plus de quatre ans chez KPMG à Zurich, où il était consultant fiscaliste pour différents groupes bancaires à l'échelon national et international. Il a débuté sa carrière de conseiller fiscal au sein du cabinet Wedding & Partner Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mbH à Francfort-sur-le-Main, avant de rejoindre Credit Suisse en 2010.

«Je suis ravi que nous ayons trouvé en la personne de Jan Weissbrodt un expert issu de nos rangs pour diriger le département Marché financier et réglementation. Grâce à ses compétences économiques et juridiques approfondies dans le domaine financier, il a tous les atouts en main pour mener à bien avec son équipe les tâches complexes qui lui incombent et pour poursuivre le développement du département. Je souhaite plein succès à Jan dans ses nouvelles fonctions.»

Roman Studer, CEO de l'ASB

Jan Weissbrodt est titulaire d'un diplôme en économie d'entreprise de l'Université de Mannheim, ainsi que d'un diplôme en droit fiscal international de l'Université de Zurich. Il a ensuite obtenu le titre de docteur en droit à l'Université de Maastricht. Il vit avec sa famille à Zurich.

---

# Contact Médias

**Vous êtes journaliste ?**

Notre équipe se tient à votre disposition pour répondre à vos questions :

+41 58 330 63 35